



إقرار وتعهد (نموذج مباشرة تدريب-نموذج رقم ١)

University ID: <u>الرقم الجامعي:</u>	Student name: <u>اسم الطالب:</u>
Starting date: <u>تاريخ مباشرة التدريب:</u>	Major: <u>التخصص:</u>
Training location: <u>موقع التدريب:</u>	Company/Organization: <u>اسم الشركة/الجهة:</u>
Training supervisor <u>المشرف الأكاديمي</u>	
Phone number: <u>رقم التواصل:</u>	Name: <u>الاسم:</u>

انا الموقع ادناه اتعهد بالالتزام بالشروط والتعليمات التالية وعدم الاخلال بأي بند من بنودها:
I, the undersigned, agree to strictly abide to the following obligations:

I acknowledge my attendance at the introductory meetings and courses held by the college and training entity to introduce cooperative training.	أقر بحضوري اللقاءات التمهيدية والدورات التي تعقدتها الكلية وجهات التدريب للتعريف بالتدريب التعاوني.
I must start training from the date shown above.	يجب علي ان اباشر التدريب ابتداء من التاريخ الموضح أعلاه.
I commit to attending all training days and expose myself to cancel training when absent.	ألتزم بالحضور كامل أيام التدريب واعرض نفسي لإلغاء التدريب عند الغياب.
I must abide by the rules and regulations of the training entity and not leave the place without the consent of the training supervisor.	يجب علي الالتزام بقواعد وأنظمة جهات التدريب وان لا اغادر المكان بدون موافقة المشرف على التدريب.
I must send the contact letter to the training unit of the college in the first week of the start of the training.	يجب علي ارسال دليل الاتصال الى وحدة التدريب بالكلية في الأسبوع الأول من بداية التدريب.



Submit the required reports to the training entity and the college on time.	تسليم التقارير المطلوبة لجهة التدريب والكلية في الوقت المحدد.
Delay in submitting the final version of the practical training report will result in me receiving a grade (fail).	التأخير في تسليم النسخة النهائية لتقرير التدريب العملي سوف يترتب عليه حصولي على درجة (راسب).
I inform the college and the training entity of any problem that hinders my training as soon as it occurs.	أبلغ الكلية وجهة التدريب بأي مشكلة تعيق تدريبي فور حدوثها.

اسم الطالب :
Student name:
التاريخ :
Date:.....
التوقيع:
Signature:.....